



Rentrée 2018-2019 Eveil à la foi, Caté et Aumônerie



La rentrée scolaire est synonyme de reprise .

C'est aussi la reprise de l' Eveil à la Foi, du Caté, de l'Aumônerie.

Pourquoi tout ça ? Pour offrir à vos enfants **un chemin de découverte de la foi chrétienne**, en fonction de leur âge.

Tous les enfants sont les bienvenus qu'ils soient baptisés ou non.

Tout petits déjà, ils peuvent cheminer avec leurs parents pour apprendre de manière ludique, à connaître Jésus en venant à l'**Eveil à la foi**, avec 5 rencontres dans l'année, dès 3, 4 ans.

Dès que l'enfant entre en CE2, il peut venir au **caté primaire**. Puis à l'**Aumônerie** des 6/5, au groupe Ziléos des 4/3 ou des lycées.

Et s'ils le veulent, à tout âge, ils peuvent se préparer au sacrement de baptême et/ou au sacrement de première communion et de réconciliation (à partir du CM2), et à la profession de foi (à partir de la 6è).

Et vous-mêmes, les parents pourquoi ne pas prendre part à l'aventure en nous aidant ou peut-être même en devenant animateurs caté ou animateurs aumônerie !

Venez nous rencontrer pour inscrire vos enfants et discuter de tout cela :

- Samedi 08 sept. de 10h à 12h, au 4 rue F.Maire
- Mercredi 12 sept. de 17h à 19h, au 4 rue F.Maire

